

Par courriel : EDUC.Minister@gov.bc.ca

Richmond, le 13 décembre 2022

Attention : Rachna Singh
Ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance

Objet : Félicitations pour votre nomination au conseil des ministres de la Colombie-Britannique

Chère Ministre Singh,

Je tiens à vous offrir, au nom du conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), mes sincères félicitations quant à votre récente nomination au poste de ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance dans le cabinet du premier ministre David Eby. Je vous écris pour manifester mon intérêt de vous rencontrer dans de brefs délais afin de discuter de la poursuite de la collaboration entre nos deux organisations.

Permettez-moi de vous dresser un bref portrait de notre organisme. Depuis 1995, le CSF dessert les élèves de la Colombie-Britannique en tant que seul conseil scolaire francophone en province. Nous sommes fiers d'offrir un parcours éducatif M à 12 entièrement en français aux élèves – c'est à dire que l'instruction est totalement en français, contrairement aux programmes d'immersion offerts dans les écoles anglophones. De Victoria à Prince George, en passant par Fernie ou encore Squamish, et à partir de notre siège social situé à Richmond, nous desservons aujourd'hui plus de 6 200 élèves au sein de nos 47 écoles réparties partout en province. Nos 1 200 employés prennent à cœur la double mission de notre organisme d'assurer et d'étendre l'accès à une éducation de qualité en français au plus grand nombre d'ayants droit de la C.-B. ainsi que d'offrir aux élèves des milieux où elles, ils et iels peuvent s'épanouir dans leur culture francophone.

Nous avons hâte de travailler avec vous et avec votre équipe afin de continuer à faire vivre la langue française en Colombie-Britannique et d'en assurer la transmission dans le contexte scolaire, grâce à un programme éducatif de qualité réellement équivalent et de nombreuses initiatives soutenant le développement identitaire et culturel des élèves.

Encore une fois, au nom du conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique, et en attendant de vous les communiquer en personne, veuillez accepter, Madame la Ministre, mes sincères félicitations.



Marie-Pierre Lavoie
Présidente du conseil d'administration

CC : Dr. Grace Lore, ministre d'État pour les Services à la petite enfance

By email: EDUC.Minister@gov.bc.ca

Richmond, December 13, 2022

Attention: Rachna Singh
Minister of Education and Child Care

Subject: Congratulations on your appointment to the Cabinet of British Columbia

Dear Minister Singh,

On behalf of the Board of Trustees of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), I would like to extend to you my sincere congratulations on your recent appointment as Minister of Education and Child Care in Premier David Eby's cabinet. I am writing to you to express my interest in meeting with you at your earliest convenience to discuss the continued collaboration between our two organizations.

Let me provide you with a brief description of our organization. Since 1995, the CSF has been serving students in British Columbia as the province's only Francophone education authority. We are proud to provide students with a K-through-12 education entirely in French – i.e., with all instruction conducted in that language, unlike French immersion programs offered in Anglophone schools. From Victoria to Prince George, from Fernie to Squamish, and from our head office in Richmond, today we serve more than 6,200 students at our 47 schools spread throughout the province. Our 1,200 employees are committed to our organization's twofold mission of providing and expanding access to a quality education in French to the largest number of rights-holders in B.C. and providing students with an environment in which they can thrive in their Francophone culture, in all their diversity.

We look forward to working with you and your team to continue to enhance the vitality of the French language in British Columbia and ensure that it is passed on in schools through a quality education program that is truly equal, and through a host of initiatives that support the development of the students' identity and culture.

I look forward to speaking with you in person. In the meantime, once again, on behalf of the Board of Trustees of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique, please accept my sincere congratulations.



Marie-Pierre Lavoie
Chair of the Board of Trustees

CC: Dr. Grace Lore, Minister of State for Child Care